



**RÉUNION DU COMITÉ SUR LE TRANSPORT RÉGIONAL / REGIONAL TRANSPORTATION COMMITTEE
MEETING
21 JUIN, 2023 / JUNE 21ST, 2023
RICHIBUCTO**

<p>1. OUVERTURE DE LA RÉUNION</p> <p>Alexandria Arsenault souhaite la bienvenue au comité.</p> <p>2. Introduction des gens présents</p> <p>Isabelle Godin, Alexandria Arsenault, Odette Gallant (Adjointe Administrative), Ray Portugaliza, Normand Maillet, Christel Robichaud (zoom), Claudette Dupuis, Jean Hebert, Jean Charles Daigle, Alberte Richard, Julie Bernard</p> <p>Jeremy Leblanc (absent), Bea Patterson (absent)</p> <p>3. Déclaration de conflits d'intérêts</p> <p>Aucuns conflits d'intérêts sont déclarés.</p> <p>4. Adoption de l'ordre du jour</p> <p><u>2023-001TR</u> Il est proposé par Jean Hebert, appuyée de Normand Maillet, que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté.</p> <p style="text-align: right;">Adoptée</p>	<p>1. CALL TO ORDER</p> <p>Alexandria Arsenault welcomes the committee.</p> <p>2. Introduction of those present</p> <p>Isabelle Godin, Alexandria Arsenault, Odette Gallant (Adjointe Administrative), Ray Portugaliza, Normand Maillet, Christel Robichaud, Claudette Dupuis, Jean Hebert, Jean Charles Daigle, Alberte Richard, Julie Bernard</p> <p>Jeremy Leblanc (absent), Bea Patterson(absent)</p> <p>3. Declaration of conflicts of interests</p> <p>No conflict of interest is declared.</p> <p>4. Adoption of the Agenda</p> <p><u>2023-001RT</u> It was moved by Jean Hebert, seconded by Normand Maillet, that the agenda be adopted as presented.</p> <p style="text-align: right;">Adopted</p>
---	---

5. Élection de la présidence

ATTENDU QUE la CSR de Kent, a créé un comité de Transport.

2023-002TR

Il est proposé par Jean Charles Daigle, appuyé de Claudette Dupuis, que la mise en nomination de poste de président du comité de Transport ait lieu.

Adoptée

Nominations : Claudette Dupuis

Alexandria Arsenault demande 3 fois pour des nominations.

2023-003TR

Il est proposé par Jean-Charles Daigle, appuyé de Jean Hebert, que les nominations cessent.

Adoptée

2023-004TR

Il fut proposé par Jean Hebert, appuyé de Normand Maillet, que Claudette Dupuis, soit nommé comme président du comité de Transport de la Commission de Services Régionaux de Kent.

Qu'il soit également résolu que les mandats du président soient d'une durée de 2 ans.

Proposé par -Normand Maillet

Secondé par -Jean Charles Daigle

Adoptée

6. Adoption du procès-verbal du 29 septembre, 2022

2023-005TR

Il fut proposé par Normand Maillet, appuyé de Ray Portugaliza, que le procès-verbal du 29 septembre 2022 soit adopté.

Adoptée

5. Election of the President

WHEREAS the Kent RSC has created a Transportation Committee.

2023-002TR

Moved by Jean Charles Daigle, seconded by Claudette Dupuis, that the appointment of the position of president of the Transportation committee take place.

Adopted

Nominations: Claudette Dupuis

Alexandria Arsenault asks 3 times for nominations.

2023-003TR

Moved by Jean-Charles Daigle, seconded by Jean Hebert, that the nominations cease.

Adopted

2023-004TR

Moved by Jean Hebert, seconded by Normand Maillet, that Claudette Dupuis, be appointed as Chair of the Transport Committee of the Kent Regional Service Commission.

Be it also resolved that the terms of office of the chairperson last 2 years.

Moved by – Normand Maillet

Seconded by –Jean Charles Daigle

Adopted

6. Adoption of the Minutes of September 29th, 2022

2023-005TR

Moved by Normand Maillet, seconded by Ray Portugaliza, that the minutes of the September 29th, 2022 meeting be accepted as presented.

Adopted

<p>7. Mise à jour du Département</p> <p>-Alexandria-La priorité du département est le mandat. Elle va travailler sur une ébauche durant l'été pour le présenter en septembre.</p> <p>-Un projet pilote avec les étudiants à risque de l'école MFR à été un succès. Un conducteur était embauché pour les conduire à l'école et les retourner à la maison. La demande à été fait pour d'autres écoles.</p> <p>-Le nouveau programme des conducteurs va bien.</p> <p>-Présentation d'un tableau de statistiques.</p> <p>-Nous avons encore un manque de conducteurs à dans différentes régions.</p> <p>-Alexandria va faire une rencontre avec les conducteurs pour s'introduire.</p> <p>-Le département est dans le processus de faire l'achat d'une fourgonnette à mobilité réduites d'ici la fin de l'année.</p> <p>-Jean Hebert mentionne que dans les consultations de la stratégie régional, il avait mention d'un programme pour les activités d'après-classe.</p> <p>-Jean-Charles Daigle demande combien de fois le comité ce rencontre. 1-septembre, 1 novembre et 1 en décembre. En 2024 selon le nouveau mandat se serrait quatre fois année.</p> <p>-Alexandria aura une mise à jour du tableau des donnés.</p> <p>-Jean demande le coût du kilomètres pour les clients. .25¢ du kilomètres pour les clients.</p> <p>-Est-ce que le service est 24 heures? Non</p> <p>-Alexandria travail pour un financement pour les personnes qui ne qualifient pas pour l'aide aux revenus mais n'ont nécessairement pas les fonds pour le service.</p>	<p>7. Update of the Department</p> <p>-Alexandria-The department's priority is the mandate. She will work on a draft during the summer to present it in September.</p> <p>-A pilot project with at-risk students from the MFR school was a success. A driver was hired to drive them to school and back home. The request has been made for other schools.</p> <p>-The new driver program is going well.</p> <p>-Presentation of a table of statistics.</p> <p>- We still have a lack of drivers in different regions.</p> <p>-Alexandria will meet with the drivers to introduce herself.</p> <p>-The department is in the process of purchasing a reduced mobility van by the end of the year.</p> <p>-Jean Hebert mentions that in the regional strategy consultations, he mentioned a program for after-school activities.</p> <p>-Jean-Charles Daigle asks how often the committee meets. 1-September, 1 November and 1 in December. In 2024 according to the new mandate would be four times a year.</p> <p>-Alexandria will have an updated data table.</p> <p>-Jean asks for the cost of kilometers for customers. .25¢ per kilometer for customers.</p> <p>-Is the service 24 hours? No</p> <p>-Alexandria is working for funding for people who do not qualify for income assistance but do not necessarily have the funds for the service.</p>
---	--

-Christel-Il n'y a pas toujours de conducteurs dans sa région. Aimerais en avoir plus.

8. Date de la prochaine réunion

La prochaine réunion aura lieu le 11 septembre, 2023 à 16 h au bureau de la CSR de Kent.

9. Affaires nouvelles

- a)
- b)
- c)

10. LEVÉE DE LA RÉUNION

Il fut proposé par Jean-Charles Daigle que la levée de la réunion a eu lieu à 16h45.

-Christel-There are not always drivers in her area. Would like to have more.

8. Date of next meeting

The next meeting will be on September 11th at 4pm the Kent RSC Office in Richibucto.

9. New Business

- a)
- b)
- c)

10. ADJOURNMENT OF THE MEETING

Moved by Jean-Charles Daigle that the meeting be adjourned at 4:45.